



Presidencia de la República
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON BANCADA AZUL Y BLANCO

Fecha: 29 de marzo de 2004

Hora: 17:00 -18:00

Lugar: Comedor Presidencial

Participan por AyB:

Orlando Tardencilla, Jaime Morales Carazo, Alfredo Gómez, Ricardo Montenegro, Augusto Valle, Ricardo Montenegro, Miguel López, Eduardo Gómez y Jorge Matamoras.

Acompañan al Presidente:

Julio Vega, Mario De Franco, Frank Arana, Avil Ramírez y Lincoln Escobar.

Conclusiones y Recomendaciones

- El Presidente Bolaños considera inaceptable la propuesta del CEN del PLC de que en la próxima sesión legislativa se apruebe primero la Ley de Carrera Judicial y posteriormente las dos últimas iniciativas que ellos mismos propusieron.
- Se advierten sobre posibles dificultades legales para llevar a cabo el plebiscito.
- Se plantea la importancia de contar con una buena campaña de apoyo a la propuesta de trato de país del Presidente de la República y para dar a conocer los esfuerzos del Gobierno en reformas al Estado.

Desarrollo de la Reunión

El Presidente de la República explica los 7 puntos del Trato de País. Aclara que de no haber apoyo por parte de los actores políticos se puede llevar a cabo mediante un plebiscito. Pide comentarios y apoyo. Informa que se ha contratado a Mario Elgarresta para que colabore con el Plebiscito.

Augusto Valle comenta sobre las amenazas de Daniel Ortega en tomarse las calles y sobre las negociaciones entre el PLC y el FSLN. Recomienda continuar con las conversaciones con el PLC. Advierte sobre posible abstencionismo ante el Plebiscito y las dificultades legales del mismo.

Miguel López expresa sus dudas sobre las posibilidades legales del plebiscito. Recomienda divulgar lo que el Presidente Bolaños ha hecho en favor de las Reformas del Estado. Informa que Carlos Noguera le comunicó que el CEN del PLC acordó que en la próxima sesión legislativa se apruebe la Ley de la Carrera Judicial en lo general y las dos iniciativas nuevas (aumento de quórum en la CSJ y la que a los ex Presidentes de la República se les conceda casa por cárcel en la etapa preventiva de los juicios). Al respecto, el Presidente de la República considera inaceptable dicha propuesta luego de manifestar la importancia de aprobar la reforma al PGR para el aumento salarial a los maestros. El Ministro de Gobernación sugiere que la Bancada Azul y Blanco le pida al PLC que primero se apruebe la reforma al PGR y luego la Ley de Carrera Judicial. Junto con el Ejecutivo insistan públicamente en el aumento de los maestros a través de la reforma al PGR, a fin de que se les pueda pagar antes de Semana Santa.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente